

## **GONZALEZ-CABRERO Julio, matricule 4178 à Mauthausen**

Né le 16 février 1921 ou 1923 à Cebreros, province d'Avila, région Castille et Léon, en Espagne, il est le fils de Carlos Gonzalez-Diaz (n°4199 à Mauthausen) et de Maria Cabrera Roseda. Avant 1939, Il est célibataire et réside Calle Aurora (n°4) à Cebreros, Avila, probablement avec ses parents.

Fuyant le régime franquiste, il passe la frontière et entre en France. Il est enrôlé dans la 70<sup>ème</sup> Compagnie de Travailleurs Étrangers à Migné-Auxance, dans la Vienne (86). Cette compagnie se replie à Angoulême, au Camp des Alliers. Il est dans la 8<sup>ème</sup> baraque en août 1940. Il est arrêté dans ce camp, le 20 août 1940, avec son père et tous les réfugiés espagnols présents, femmes, enfants et vieillards. Les hommes de plus de 14 ans sont déportés à Mauthausen. Les femmes et les enfants sont renvoyés en Espagne à Franco. Le 24 août, il devient le matricule 4178.

Le 20 octobre 1941, il est transféré au Kommando de Gusen où on lui attribue le numéro 13 560. Les conditions de vie sont inhumaines, les déportés souffrent de la faim, travaillent très dur et subissent quotidiennement la violence des nazis. Julio décède le 5 décembre 1942 à 12h50.

En 1951, sa mère vit en France, à Pont-Audemer, dans l'Eure (27).

Marie L, Clara B. Terminale Bac Pro  
MFR La Péruse (16).

Sources : SHD-Caen\_21P 457 31 ; *Livre-Mémorial FMD*